

## Rally en el Día Mundial del Agua



El pasado 16 de marzo del 2013 la Facultad de Química fue sede del rally estudiantil efectuado en el marco de las actividades realizadas para conmemorar El Día Mundial del Agua. En dicha actividad se pretendió lograr que los estudiantes prueben sus conocimientos en el área ambiental de una manera dinámica, en especial en la conservación y cuidado del agua.

El rally dio inicio a las 9:30 hrs, con las palabras de

bienvenida del Dr. José Antonio Manzanilla Cano, Director de la Facultad de Química; quien enfatizó respecto a la importancia del vital líquido y de las problemáticas que actualmente atravesamos, como la escasez y contaminación del agua. Finalmente felicitó a los estudiantes y organizadores por su participación en el evento.

Entre los juegos realizados estuvieron: La esponja, el globo, zapatos mágicos, ponle las letras al agua, gemelos, donas y rompecabezas. Participaron 108 estudiantes de las diferentes preparatorias y facultades de la UADY (Preparatorias 1 y 2, Unidad Académica con Interacción Comunitaria, Arquitectura, Contaduría y Administración, CCBA, Enfermería, Ingeniería, Ingeniería Química, Matemáticas, Medicina, Odontología, Química y la Universidad Tecnológica Metropolitana UTM).

La actividad finalizó con la premiación de los equipos ganadores que cumplieron con el pase por todas las estaciones, en el menor tiempo posible y con el mayor número de respuestas correctas.

La organización de las actividades estuvo a cargo de la Coordinación Institucional de Planeación y Desarrollo, y del Voluntariado ambiental de la UADY.

